

Visite de Monsieur Heyman dans la classe de CE2/Cm1



Le mardi 26 janvier ont a eu la visite de Monsieur Heyman qui nous a expliqué les droits de l ' enfant .

Il y en a 10:

- Droit à la vie
- Droit à la santé
- Droit à l ' éducation
- Droit à la famille
- Droit contre la maltraitance
- Droit de protection contre la guerre
- Droit à l ' identité culturelle et religieuse
- Droit à l ' expression
- Droit de ne pas être exploité dans le travail
- Droit contre le racisme et les discriminations



Monsieur Heyman nous a présenté les droits de l ' enfant et nous a montré un petit dessin animé avec deux pingouins, un robot, une petite fée, un génie...

Ainsi, on a appris que dans le monde, tous les enfants ne sont pas égaux : certains doivent travailler, d ' autres sont maltraités, certains sont mal nourris, que d ' autres doivent faire la guerre très jeunes et que certains ne vont pas à l ' école.

On s ' est aperçu que nous, nous avons beaucoup de chance.



Monsieur Hayman à l'école

Monsieur Hayman est venu dans trois classes de l'école pour parler de la convention des droits de l'enfant. Ils nous a exposé les 10 droits fondamentaux. Nous avons regardé un document vidéo qui nous a fait prendre conscience que les enfants dans le monde avaient grand besoin d'être protégés.

LES DROITS DE L'ENFANT
ONT ÉTÉ LES VÔTRES,
IL VOUS APPARTIENT
DE NE PAS LES OUBLIER

ÉCOUTE CE QU'ON TE DIT
FAIS PAS O FAIS PAS SA
À DADA PROUT PROUT CADET
À CHEVAL SUR MON BIDET
TÊTE DE MULE TÊTE DE BOIS
TU VAS RECEVOIR UNE BEIGNE
QU'EST-CE QUE T'AS FAIT DE MON PEIGNE
JE NE LE DIRAI PAS DEUX FOIS
TU N'ES QU'UN BON À RIEN
JE LE DIS POUR TON BIEN
SI TU NE FAIS RIEN DE MEILLEUR
TU SERAS BALAYEUR.

